

Kunker di Wilayah Jepara, Danrem 073/Makutarama Warnai Kegiatan

Agung widodo - SALATIGA.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 1, 2023 - 10:59



Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, SIP, M.AP Didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Koorcab Rem 073/Makutarama Ny Deby Purnomosidi serta Kasiter Korem Melaksanakan Kunjungan Kerja di Wilayah Kodim 0719/Jepara, Jawa Tengah.

JEPARA- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, SIP, M.AP didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Koorcab Rem 073/Makutarama Ny Deby Purnomosidi serta Kasiter Korem melaksanakan

kunjungan kerja di wilayah Kodim 0719/Jepara.

Rombongan tiba di Balai Desa Sengonbugel, Kecamatan Mayong disambut hangat oleh Dandim 0719/Jepara, Forkopimda Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, Selasa (31/01/2023).

Dalam sambutannya Kolonel Inf Purnomosidi, SIP, M.AP menyampaikan, puji syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT, kita dapat berkumpul di tempat ini dalam rangka memberikan santunan kepada anak asuh Stunting, santunan Lansia, renovasi Masjid Baitul Muttaqin, dan peresmian relokasi rumah di wilayah Kodim 0719/Jepara dalam keadaan sehat walafi'at dengan suasana yang khidmat dan penuh kebersamaan.



“Korem 073/Makutarama yang membawahi wilayah binaan teritorial di seluruh wilayah Kabupaten Jepara bersinergi dengan satuan mitra kerja di lingkungan Forkopimda, guna memantapkan pembinaan ketahanan wilayah,” kata Kolonel Purnomosidi.

Dihadapkan pada tugas yang semakin kompleks serta sebagai pembina teritorial dan perlawanan rakyat yang demografis berdasarkan kondisi sosial dalam rangka menciptakan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh di wilayahnya, untuk kepentingan pertahanan dan keamanan negara.

Melalui program ini akan menjadi indikator keeratan hubungan antara TNI dan Rakyat.

“Wujud kepedulian pemerintah daerah dan masyarakat terhadap pentingnya pembangunan kekuatan pertahanan Nasional baik dari pusat hingga di wilayah, sebagai bagian tak terpisahkan dari pembangunan masyarakat, Bangsa dan

Negara Kesatuan Republik Indonesia,” ujarnya.

Selaku Komandan Korem 073/Makutarama, pribadi menyampaikan, ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak dan seluruh warga masyarakat Kabupaten Jepara atas kerja sama serta dukungan kepada TNI AD khususnya Kodim 0719/Jepara.



“Semoga dengan adanya kegiatan ini serta selesainya renovasi dan relokasi rumah ini akan dapat memberikan kontribusi yang optimal bagi masyarakat desa Sengonbugel khususnya,” tutup Purnomosidi.

Hadir pada kegiatan tersebut, Forkopimda Jepara, Dandim 0719/Jepara, Kapolres Jepara, Forkopimcam Mayong, tokoh agama serta tokoh masyarakat.

Redaktur : JIS Agung

Kontribusi : Penrem 073/Mkt